



### Gaudi beim Gaudiwurm

Unsinnig passt zur Schule natürlich nie. Jedoch waren am unsinnigen Donnerstag kaum Schülerinnen und Schüler an der Grundschule Raisting zu sehen. Stattdessen sah man Zauberer, Hexen, verschiedene Tiere, Cowboys und Cowgirls und viele weitere Wesen.

Angeführt durch musikalischer Begleitung des Trachtenvereins Raisting zog der Gaudiwurm einen kleinen Kreis durch den Ort mit dem Ende am Rathaus.

Glücklich und durch einige Süßigkeiten beschwert, kam der Gaudiwurm wieder im Schulhaus an, in dem die Dritt- und Viertklässler den Vormittag noch in der Turnhalle ausklingen ließen.

Vielen Dank an den Trachtenverein für die tolle und laute musikalische Begleitung durch Raisting.

